

TITRE I : RAISON SOCIALE – SIEGE – BUT - DUREE

Article 1: Dénomination sociale

Il existe sous la dénomination

Green Consensus SA

une société anonyme régie par les présents statuts et, pour tous les cas qui n'y sont pas prévus, par le Titre XXVI du Code suisse des obligations (« CO »).

Article 2: Siège social

Le siège social de la société est situé à Genève, Suisse.

Article 3: Objet

La société a pour objet la création, l'approvisionnement, la distribution et la vente de produits en ligne et hors ligne en Suisse et à l'étranger, en particulier à travers des entreprises opérant dans les chaînes de valeur relatives au cannabis, reposant entre autre sur l'intelligence artificielles et le modèle blockchain.

La société peut créer des succursales et des filiales en Suisse et à l'étranger et participer à toutes entreprises

La société peut, de son propre gré ou avec l'accord d'un tiers parties, s'engager dans ou exercer quelconques activités financières, commerciales, industrielles ou immobilières (utilisées à des fins exclusivement commerciales), se rattachant directement ou indirectement à la réalisation de son objectif.

Article 4: Durée

La durée de la société est indéterminée.

TITLE I: CORPORATE NAME – REGISTERED OFFICE – PURPOSE – DURATION

Article 1: Corporate name

There exists under the name

Green Consensus SA

a company limited by shares which is governed by the present Articles of Association and for any situation not provided herein by the Title XXVI of the Swiss Code of Obligations ("CO")

Article 2: Registered office

The registered office of the company is in Geneva, Switzerland.

Article 3: Purpose

The purpose of the company is to create, source, distribute and sell products via online and offline channels in Switzerland and abroad, particular companies in the business of cannabis value chain, notably through the use of artificial intelligence and blockchain.

The company may create branches and subsidiaries in Switzerland and abroad and, acquire shareholdings in any company.

The company may, on its own account or that of third party, engage in or carry out any financial, commercial, industrial activities, invest in any real estate (used for commercial purposes exclusively) in which are directly or indirectly related to the purpose of the company.

Article 4: Duration

The duration of the company is indefinite.



TITRE II: CAPITAL-ACTIONS ET ACTIONSArticle 5 - Montant nominale et division

Le capital-actions de la société est fixé à la somme de CHF 100'000, entièrement libéré.

Il est divisé en 10'000'000 actions d'une valeur nominale de CHF 0.01 chacune.

Article 6 : Espèce d'actions

Les actions sont nominatives.

La société émet ses actions sous forme de droits-valeurs au sens des articles du CO. La société est libre de convertir ces actions sous toute autre forme mentionnée dans le CO, à la demande d'un actionnaire. La société prendra en charge les frais de conversion.

L'actionnaire ne peut prétendre ni à l'impression, ni à la remise des certificats d'actions nominatives. Si les actions sont imprimées, elles devront porter la signature (ou la signature électronique au sens de la Loi Fédérale Suisse Sur La Signature Électronique SCSE) de deux membres du conseil d'administration. Ces signatures peuvent également être des signatures facsimilées.

La propriété ou l'usufruit d'une action ou d'un certificat d'action, ainsi que tout exercice des droits d'actionnaires implique la reconnaissance des statuts d'association ainsi modifiés.

Article 7: Droits et obligations des actionnaires

Chaque action est indivisible à l'égard de la société, qui ne reconnaît qu'un(e) représentant(e) par action.

Les actionnaires ne sont tenus que des prestations statutaires, sous réserve des

TITLE II: SHARE CAPITAL AND SHARESArticle 5: Par Value and Number of Shares

The share capital of the company is set at an amount of CHF 100'000, fully paid up.

It is divided into 10'000'000 shares with a par value of CHF 0.01 each.

Article 6: Type of Shares

The shares are registered.

The company issues its shares in the form of book-entry securities within the meaning of the CO. Upon request of a shareholder, the company may convert such shareholder's shares into any other form provided by the CO. The company shall bear the costs of the conversion.

The shareholder has no claim to the printing and delivery of certificates for registered shares. If shares are printed, they bear the signature (or electronic signature within the meaning of the Swiss Federal Act on the Electronic Signature) of two members of the board of directors. These signatures can be facsimile signatures.

The ownership or usufruct of a share or a share certificate and any exercise of shareholder rights implies the recognition of the articles of association as amended.

Article 7: Shareholders' Rights and Duties

Each share is indivisible towards the company which only recognizes one representative for each share.

The obligations of the shareholders are limited to those specified in the articles of

obligations de d'annonce en vertu de l'article 697j CO.

association, subject to the notification duties pursuant to Article 697j CO.

Les actionnaires ne répondent pas personnellement des dettes sociales.

The shareholders are not personally liable for the debts of the company.

Article 7a : Augmentation autorisée du capital

Article 7a: Authorized Capital Increase

Le conseil d'administration peut augmenter le capital de la société d'un montant maximal de CHF 20'000.-, soit de CHF 100'000.- à CHF 120'000.-, au maximum, jusqu'à la date du 31 Octobre 2021, sous condition d'une valeur nominale de CHF 0.01 pour chaque nouvelle action émise, entièrement libérée, liée selon les statuts. Le conseil d'administration est autorisé à procéder à l'augmentation de capital par tranches partielles.

The board of directors is authorized to increase the company's capital by a maximum of CHF 20,000.00 from CHF 100,000.00 to CHF 120,000.00 until the 31th October 2021, with the issue of new nominative shares of CHF 0,01 (one cent) nominal value fully paid, with restricted transferability. The board of directors is authorized to carry out the capital increase in partial amounts (tranches).

L'augmentation de capital sera réalisée par l'émission de nouvelles actions. Le conseil d'administration peut émettre au maximum 2'000'000 nouvelles actions nominatives d'une valeur nominale de CHF 0.01 (un centime) chacun. Le Conseil d'administration déterminera librement le prix d'émission.

The capital increase will be effected by issuing new share. The board of directors may issue a maximum of 2,000,000 new registered shares with a nominal value of CHF 0.01 (one cent) each. The board of directors shall freely determine the issue price.

Les droits de souscription préférentiels des actionnaires ne seront ni limités ni annulés. Si les actionnaires renoncent à leur droit de souscription, les actions peuvent être offerts à des tiers. Les nouvelles actions nominatives sont soumises à des restrictions à la transmissibilité conformément à l'article 8a des statuts.

Shareholders' subscription rights will neither be restricted nor cancelled. If the shareholders waive their subscription rights, the shares may be offered to third parties. The new registered shares are subject to transfer restrictions pursuant to article 8a of the articles of association.

Article 8 : Registre des actions, transfert d'actions et liste des avant droits économiques

Article 8: Share Register, Transfer of Shares and Register of Beneficial Owners

La société tient un registre des actions contenant les noms et les adresses des propriétaires des actions ou des personnes bénéficiant d'un droit d'usufruit sur lesdites actions nominatives.

The company keeps a share register, which contains the names and addresses of the owners of the shares or the persons benefiting from a usufruct interest in the registered shares.

Seules les personnes inscrites au registre des actions sont considérées comme actionnaires

Only the persons registered in the share register are considered shareholders or

ou usufruitiers envers la société. Un actionnaire peut demander à la société d'émettre une confirmation que ce dernier est bien inscrit au registre des actions. Tous droits découlant des actions nominatives ne peuvent être opposés à la société que par des personnes inscrites au registre des actions.

La société maintient un registre de bénéficiaires notifiés à la société contenant le prénom, le nom et l'adresse desdits bénéficiaires effectifs.

Le conseil d'administration spécifie les détails et prend les mesures nécessaires pour assurer le respect des dispositions du présent article. Le conseil d'administration peut déléguer ses fonctions.

Article 8a : Restriction à la transmissibilité

Le transfert d'actions nominatives ou la constitution d'un usufruit en actions nominatives ne nécessite pas l'approbation du conseil d'administration.

TITRE III: ORGANISATION DE LA SOCIETE

Les organes de la société sont :

- A. L'assemblée générale
- B. Le conseil d'administration
- C. L'organe de révision

A. ASSEMBLÉE GÉNÉRALE

Article 9: Compétences ; Portée des décisions de l'assemblée générale

L'assemblée générale des actionnaires est le pouvoir suprême de la société.

Elle dispose des compétences que lui confèrent la loi et ces statuts.

usufructuaries towards the company. A shareholder may request that the company issue a confirmation that the shareholder is registered in the share register. All rights arising from the registered shares may only be asserted against the company by persons registered in the share register.

The company keeps a register of the beneficial owners notified to the company, which contains the first name and surname and the address of the beneficial owners.

The board of directors specifies the details and takes the necessary measures to ensure compliance with the provisions of this article. The board of directors may delegate its duties.

Article 8a: Restricted Transferability

The transfer of registered shares or the establishment of a usufruct to registered shares does not require the approval of the board of directors.

TITLE III: ORGANIZATION OF THE COMPANY

The corporate bodies of the company are

- A. The general meeting
- B. The board of directors
- C. The auditors

A. GENERAL MEETING

Article 9: Powers; Consequences of the general meetings' decisions

The general meeting of shareholders is the highest authority of the company.

It has the powers that are granted to it by law and by these articles.

Article 10: Assemblée ordinaire et extraordinaire

L'assemblée générale ordinaire a lieu chaque année dans les six mois suivant la clôture de l'exercice ; des assemblées générales extraordinaires peuvent être convoquées aussi souvent qu'il est nécessaire, notamment dans les cas prévus par la loi.

L'assemblée générale se réunit au siège social ou à un autre lieu déterminé par le conseil d'administration.

Article 11 : Convocation de l'assemblée générale

L'assemblée générale est convoquée par le conseil d'administration, et, au besoin, par l'organe de révision ou par des liquidateurs.

Un ou plusieurs actionnaires représentant ensemble 10 pour cent au moins du capital-actions peuvent requérir la convocation d'une assemblée générale ou la mise d'un objet à l'ordre du jour. La requête doit être faite par écrit, en indiquant les objets de discussion et les propositions.

Article 12 : Mode de convocation

L'assemblée générale est convoquée 20 jours

au moins avant la date de sa réunion par une annonce unique dans l'organe de publication mentionné à l'article 34 ci-dessous.

Une assemblée générale peut également être convoquée par communication écrite (par email, courrier ou autre moyen de communication incluant un texte) aux actionnaires à l'adresse figurant au registre des actions. Dans un tel cas, le délai de convocation de 20 jours mentionné ci-dessus débute le jour suivant la date à laquelle la communication écrite a été expédiée.

Sont mentionnés dans la convocation les objets

Article 10: Ordinary and extraordinary meeting

The ordinary general meeting of shareholders is held every year within six months following the end of the business year; extraordinary general meetings of shareholders may be convened as often as necessary, in particular in the cases provided by law.

The general meeting of shareholders meets at the /registered office of the company or at another place determined by the board of directors.

Article 11: Convening of the General Meeting

The general meeting of shareholders is convened by the board of directors and, if necessary, by the auditors or the liquidators.

One or several shareholders, holding together at least 10 per cent the share capital, may also request that a general meeting be convened or that an item be put on the agenda of a meeting. The request must be made in writing and state the items to be discussed and the proposals.

Article 12: Notice of Meeting

The general meeting is convened at least 20

days before the date of the meeting by a single notice published in the media specified in article 34 below.

A general meeting can alternatively be called by means of a written notice (sent by email, letter or other means of communication that includes a text) sent to shareholders at the address entered in the share register. In such a case, the 20-day notice period referred to above begins on the day following the date on which the notice has been mailed.

The notice of meeting includes the agenda as

portés à l'ordre du jour, ainsi que les propositions du conseil d'administration et des actionnaires qui ont demandé la convocation de l'assemblée ou l'inscription d'un objet à l'ordre du jour.

Aucune décision ne peut être prise sur des objets qui n'ont pas été dûment portés à l'ordre du jour, à l'exception des propositions de convoquer une assemblée générale extraordinaire, d'instituer un contrôle spécial ou d'élire un organe de révision.

Il n'est pas nécessaire d'annoncer à l'avance les propositions entrant dans le cadre des objets portés à l'ordre du jour ou qui ne doivent pas être suivies d'un vote.

Article 13: Assemblée universelle

Les propriétaires ou les représentants de la totalité des actions de la société peuvent, en l'absence d'objection, tenir une assemblée générale des sans observer les formalités prévues à la convocation d'une assemblée.

Aussi longtemps que tous les actionnaires sont présents et représentés, cette assemblée peut délibérer et statuer sur tous les objets relevant de la compétence de l'assemblée générale.

Article 14: Représentation

Chaque actionnaire peut faire représenter ses actions à l'assemblée générale par un autre actionnaire inscrit au registre des actions ou par un représentant indépendant.

Article 15: Constitution et présidence

L'assemblée générale est valablement constituée quel que soit le nombre des actions représentées.

well as the proposals of the board of directors and of the shareholders who have requested the convening of a general meeting of shareholders or the inclusion of an item on the agenda.

No decision may be taken on matters not duly included on the agenda, except for a decision on a proposal to request an extraordinary general meeting of shareholders, to initiate a special audit or to appoint auditors.

Prior notice is neither required for proposals that are within the scope of matters included on the agenda, nor for discussions which are not to be followed by a vote.

Article 13: Universal Meeting

The holders or the representatives of the entire share capital of the company may, if there is no objection, hold a general meeting of shareholders without complying with the formalities related to convening of a meeting.

Provided all shareholders are present or represented, such meeting may discuss and validly decide upon all matters that are within the duties of the general meeting of shareholders.

Article 14: Representation

Each shareholder may have his shares represented at the general meeting of shareholders by another shareholder registered in the share register or by the independent proxy.

Article 15: Constitution and Presidency

The general meeting is validly formed regardless of the number of shares which are represented.

L'assemblée générale est présidée par le président ou par un autre membre du conseil d'administration. A défaut, le président de l'assemblée générale est désigné par cette dernière.

The general meeting of shareholders is chaired by the chairman of the board of directors or by another board member. In the absence of these persons, the chairman is appointed by the general meeting of shareholders.

Le président désigne le secrétaire de l'assemblée générale et d'éventuels scrutateurs. A défaut, le secrétaire de l'assemblée et les scrutateurs ne doivent pas nécessairement être actionnaires.

The chairman appoints the secretary of the general meeting of shareholders and may appoint scrutineers. The secretary and the scrutineers do not necessarily have to be shareholders.

Article 16 : Droit de vote à l'assemblée générale

Article 16: Voting Right at the General Meeting

Sous réserve de l'article 697m du CO, les actionnaires exercent leur droit de vote à l'assemblée générale proportionnellement au nombre d'actions dont ils sont propriétaires ou usufruitiers.

Subject to Article 697m CO, the shareholders vote at the general meeting of shareholders in proportion to the number of shares they own or for which they benefit from a usufruct interest.

Le conseil d'administration prescrit de quelles manières les actionnaires doivent établir leur qualité pour obtenir des bulletins de vote ou se faire représenter.

The board of directors issues regulations regarding the proof of share ownership which is necessary in order to obtain voting cards or to be represented.

Article 17: Décisions et élections

Article 17: Decisions and Election

L'assemblée générale prend ses décisions et procède aux élections à la majorité absolue des voix exprimées.

The general meeting takes its decisions and conducts its elections with the absolute majority of votes allotted to the shares represented.

En cas de partage égal des voix, le président a voix prépondérante.

In the event the votes are evenly split, the chairman has a casting vote.

Sont réservées les majorités qualifiées prévues par la loi, en particulier par l'article 704 CO ou par la loi fédérale sur la fusion, la scission, la transformation et le transfert du patrimoine.

The above is subject to the qualified majorities provided by law, in particular by Article 704 CO or by the Federal act on mergers, demergers, conversion and transfers of assets and liabilities.

Article 18: Procès-verbaux

Article 18: Minutes

Les procès-verbaux des assemblées générales des actionnaires sont conservés.

Minutes of the general meetings of shareholders are kept.

Les procès-verbaux contiennent les éléments prévus par la loi. Ils sont signés par le président et le secrétaire de l'assemblée générale.

The minutes mention the elements required by law and are signed by the president and the general meeting's secretary.

Les actionnaires ont le droit de consulter les procès-verbaux.

Shareholders have a right to consult the minutes.

B. CONSEIL D'ADMINISTRATION

B. BOARD OF DIRECTORS

Article 19: Composition et durée des fonctions

Article 19: Composition and Duration

Le conseil d'administration de la société est composé d'au moins trois membres élus par l'assemblée générale.

The board of directors of the company consists of at least three members who are elected by the general meeting.

Les membres du conseil d'administration sont élus pour la période s'écoulant jusqu'à l'assemblée générale ordinaire suivante.

The board members are appointed to hold office until the next ordinary general meeting.

Ils sont indéfiniment rééligibles.

There is no limit to their re-election.

Article 20: Organisation

Article 20: Organization

Le conseil d'administration désigne son président et le secrétaire. Le secrétaire n'est pas nécessairement un membre du conseil d'administration.

The board of directors appoints a chairman and the secretary. The secretary is not necessarily a board member.

Article 21: Convocation aux réunions

Article 21: Notice of Meetings

Le conseil d'administration est convoqué par le président, par communication écrite (lettre, fax ou par courrier électronique) aussi souvent que l'exigent les affaires de la société.

Meeting of the board of directors are convened in writing (letter, fax or e-mail) by the chairman as often as required by the business of the company.

Article 22: Décisions

Article 22: Resolutions

Les décisions du conseil d'administration sont prises à la majorité des voix émises par les membres du conseil présents, pourvu toutefois que ceux-ci forment la majorité du conseil. Les membres du conseil d'administration qui participent à une réunion par vidéoconférence, par téléphone ou par d'autres moyens de communication similaires sont réputés présents.

Resolutions of the board of directors are passed by a majority of the votes of the members attending, provided these members represent the majority of the board members. Members of the board attend a meeting videoconference, by phone or by other similar means of communication are deemed to be in attendance.

Le président du conseil d'administration a voix

The chairman does have the casting vote.

prépondérante.

Aucun quorum de présence n'est requis pour précéder aux formalités liées aux augmentations ou aux réductions du capital-actions, ainsi qu'aux modifications statutaires qui y sont relatives.

Les décisions du conseil d'administration peuvent également être prises sous la forme d'une approbation donnée par écrit à une proposition, à moins qu'une discussion ne soit requise par l'un de membres du conseil d'administration.

Article 23: Procès-verbaux

Les discussions et les décisions du conseil d'administration sont consignées dans des procès-verbaux signés par le président et le secrétaire.

Article 24: Compétences

Le conseil d'administration peut prendre des décisions sur toutes les affaires que la loi ou ces statuts n'attribuent pas à l'assemblée générale.

Article 25: Délégation de la gestion

Le conseil d'administration peut déléguer tout ou partie de la gestion de la société à un ou plusieurs de ses membres (délégués), ou à des

tiers (dirigeants), à l'exception des droits intransmissibles et inaliénables que la loi lui confère, conformément aux règles d'organisation.

Lorsque la gestion n'a pas été déléguée, elle est exercée conjointement par tous les membres du conseil d'administration.

Article 26: Représentation de la société

Le conseil d'administration représente la société vis-à-vis des tiers.

No presence quorum is required as regards the formalities related to share capital increases or capital reduction, as well as to the related amendment of the articles of association.

Resolutions of the board of directors may also be passed by way of a written consent to a proposal, unless a board member requires that discussion be held.

Article 23: Minutes

The discussions and the resolutions of the board of directors are recorded in minutes signed by the chairman and the secretary.

Article 24: Competences

The board of directors may resolve upon all matters which are not conferred upon to the general meeting of shareholders by law or by the articles of association.

Article 25: Delegation of Management

Save for the non-transferable and inalienable duties granted to it by law, the board of directors may delegate all or part of the

management of the company to one or more of its members (delegates) or to third parties (managers), in accordance with the organizational regulations

To the extent the management has not been delegated, it is vested jointly in the members of the board of directors.

Article 26: Powers of Representation

The board of directors represents the company towards third parties.

Il peut déléguer le pouvoir de représentation à un ou plusieurs de ses membres (délégués) ou à des tiers (directeurs). It may delegate the power of representation to one or several of its members (delegates) or to third parties (managers).

Il peut nommer et révoquer des fondés de procuration et d'autres mandataires commerciaux. It may appoint and revoke authorised signatories and commercial agents

Au moins un membre du conseil d'administration doit avoir qualité pour représenter la société. At least one board member must have the power to represent the company.

Article 27: Frais, indemnités et tantièmes

Article 27: Compensation

Les membres du conseil d'administration ont droit au remboursement de leurs frais ainsi qu'à une indemnité équitable pour leur activité. The members of the board of directors are entitled to reimbursement of their expenses and a fair indemnity for their activity.

C. ORGANE DE REVISION

C. AUDITORS

Article 28: Organe de révision

Article 28: Auditors

L'assemblée générale élit un ou plusieurs réviseurs comme organe de révision. Elle peut également élire des suppléants. The general meeting of shareholders appoints one or several auditors. It may elect substitute auditors.

Les conditions d'éligibilité et les compétences de l'organe de révision sont celles prévues par la loi. The eligibility and competences of the auditors are those provided by law.

L'organe de révision est élu pour un exercice d'une année. Il peut être reconduit dans ses fonctions. The auditors are appointed for a period of one business year. They may be reappointed.

L'assemblée générale peut renoncer à l'obligation d'élire un réviseur dans les cas prévus par la loi. The general meeting of shareholders can waive the requirement to appoint an auditor as provided by law.

TITRE IV: ANNEE SOCIALE – RAPPORT DE GESTION – DIVIDENDES

TITLE IV: BUSINESS YEAR - ANNUAL FINANCIAL STATEMENTS - DIVIDENDS

Article 29 : Année sociale

Article 29: Business Year

Le conseil d'administration fixe le début et la fin de l'année sociale. The board of directors sets the beginning and end of the business year.

Article 30: Rapport de gestion

Article 30: Annual Report

le conseil d'administration établit un rapport de For each business year, the board of

gestion conformément aux exigences prévues par la loi, pour chaque exercice.

Article 31: Dividendes

Les dividendes doivent être payés à la date fixée par le conseil d'administration.

Les dividendes ne peuvent être fixés qu'après que les affectations aux réserves légales et statutaires ont été effectuées conformément à la loi et à ces statuts.

Les dividendes ne peuvent être prélevés que sur le bénéfice résultant du bilan sur les réserves constituées à cet effet.

Tout dividende non réclamé dans les cinq ans à compter de sa date d'exigibilité est prescrit de plein droit au profit de la société.

TITRE V: LIQUIDATION

Article 32: Liquidateurs

En cas de dissolution de la société, la liquidation est effectuée par le conseil d'administration, à moins que l'assemblée générale ne désigne d'autres liquidateurs.

Au moins un des liquidateurs doit être domicilié en Suisse et avoir qualité pour représenter la société.

Article 33: Attributions

Pendant la procédure de liquidation, les pouvoirs des organes sociaux sont limités aux actes nécessaires à l'opération de liquidation, qui, de par leur nature, ne sont pas du ressort des liquidateurs.

L'assemblée générale conserve le droit d'approuver les comptes de liquidation et de donner décharge aux liquidateurs.

Avec l'approbation de l'assemblée générale des

directors draws up an annual report in accordance with the requirements provided by law

Article 31: Dividends

Dividends are to be paid at the time specified by the board of directors.

The dividends can only be determined once the allocations to legal and statutory reserves have been made in accordance with the law and the articles of association.

Dividends may only derive from the profit resulting from the balance sheet and the reserves created for that purpose.

Any dividend which has not been claimed within five years from the date it became due is time-barred and belongs to the company.

TITLE V: LIQUIDATION

Article 32: Liquidators

In the event of dissolution of the company, the liquidation is carried out by the board of directors, unless the general meeting of shareholders appoints other liquidators.

At least one of the liquidators must be domiciled in Switzerland and have the authority to represent the company

Article 33: Duties

During the liquidation process, the powers of the corporate bodies of the company are restricted to acts which are necessary for the liquidation and which, by their nature, are not part of the liquidators' duties.

The general meeting of shareholders retains the right to approve the liquidation accounts and to grant release to liquidators.

With the approval of the general meeting of

actionnaires, le ou les liquidateurs sont habilités à vendre les biens immobiliers appartenant à la société, à titre privé.

Après acquittement des responsabilités et paiement des dettes, l'actif disponible et résiduel est réparti entre les actionnaires en proportion de la valeur nominale des actions détenus.

TITRE VI PUBLICATIONS - LANGUE

Article 34: Forme des publications

Les publications de la société requises par la loi, sont publiées dans la Feuille Officiel Suisse du Commerce (FOSC).

Article 35: For

Tout litige survenant durant l'existence de la société ou au cours de sa liquidation, que ce soit contre la société, les personnes chargées de l'administration, de la gestion, de la révision et de la liquidation, relève de la compétence des tribunaux du canton dans lequel la société a son siège social. Le recours au tribunal fédéral est réservé.

Article 36: Langue

En cas de divergence entre la version française et la version anglaise de ces articles d'association, la version française prévaut.

shareholders, the liquidator or liquidators are entitled to sell in private transactions real estate properties owned by the company.

The available assets, after discharge of liabilities, are distributed to the shareholders in proportion of the par value of the shares they hold.

TITLE VI: NOTICES- LANGUAGE

Article 34: Notices

Notices issued by the company which are required by law are published in the Swiss Official Gazette of Commerce (FOSC).

Article 35: Jurisdiction

Any dispute which may arise during the life of the company or its liquidation, whether against the company, its directors, its managers, the persons entrusted with the audit or the liquidation are submitted to the courts of the canton in which the company has its registered office, subject to the appeal to the federal tribunal.

Article 36: Language

In the event of a discrepancy between the French and the English versions of these articles of association, the French version prevails.

ATTESTATION

Le Notaire soussigné certifie que les présents statuts sont ceux de la société « **Green Consensus SA** », à Genève, ensuite des décisions de l'Assemblée générale extraordinaire des actionnaires du quinze mars deux mille vingt-et-un.-
Genève, le quinze mars deux mille vingt-et-un.-

